

El Edén De Satanás No 225
Revelado A Los Niños, Los Tales Aprenderán
22 de junio de 2025
Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso. Te damos gracias, Señor, por estar de nuevo en tu Casa de Dios para adorarte en Espíritu y Verdad. Como Padre nuestro, oramos para que comprendamos mejor el tema de la Revelación al continuar este estudio. En el nombre de Jesús, amén.

Pueden tomar sus asientos ahora.

Ahora, continuaremos con este pensamiento de la Revelación esta mañana, que hemos visto durante las últimas 4 semanas, pero esta mañana leeremos del sermón del Hermano Branham **¿Quién Es Este Melquisedec?, párrafo 35.**

35 Yo dije: **“Es por medio de revelación”**. Y él dijo: **“Yo no puedo aceptar revelación”**.

Yo dije: **“Entonces no hay manera para que Dios pueda llegar a Ud. alguna vez, porque: ‘Está escondido de los ojos de los sabios y entendidos, y es revelado a niños’, revelado, revelación, ‘revelado a niños tales que lo aceptarán, aprenderán’”**.

Eso es lo que enseñan las Escrituras en **Lucas 10:21** y **Mateo 11:25**. Jesús habló de **Isaías 54:13** **Y todos tus hijos serán enseñados por Jehová; y se multiplicará la paz de tus hijos.**

Y yo dije: **“No habría manera para que Dios llegara a Ud.; Ud. mismo se cierra a Él”**. **Toda la Biblia es la revelación de Dios. Toda la Iglesia está edificada sobre la revelación de Dios.**

Y yo no quiero que se les olvide nunca, la Revelación no es un conocimiento mental, es un conocimiento experiencial. Incluso nuestro diccionario dice que es la manifestación de la voluntad Divina o Verdad.

"Revelación" (la palabra latina es *Revelación*), es una traducción de la palabra griega **Apokalupsis**, que significa: La remoción de un velo para que algo pueda ser visto. Por lo tanto, habla de una revelación, una manifestación o un develamiento. Por lo tanto, hay una acción involucrada. Hay una manifestación involucrada.

No hay otra manera de conocer a Dios, sólo por revelación. **“A quien el Hijo lo quiera revelar”**. Revelación; **todo es revelación.**

Así que, el no aceptar la revelación, entonces uno sólo es un teólogo frío, y no hay esperanza para uno.

Ahora, muchas personas leen la misma Biblia que Uds. pero a ellos no se les revela.

Y a menos que ellos reciban la Verdadera revelación de ello, no significa nada para ellos porque no es revelado, y no pueden aceptar la traducción literal de las Escrituras.

Toda la Biblia es la Palabra Inspirada de Dios, pero cuando se les muestra cómo ciertas porciones se han manifestado en este día, por alguna razón no pueden aceptar que esa porción de la Escritura es para esta hora.

Estoy seguro de que la mayoría de Uds. han visto películas o videos, las películas cristianas que hablan sobre el Rapto, y hablan de ciertos eventos y no tienen idea de lo que están diciendo.

Entonces, están perdiendo el tiempo honestamente, pero es interesante ver cómo están pensando allá afuera, porque no entienden la Escritura, porque no tienen Revelación, entonces inventan sus propias ideas y las promueven como si fueran verdad.

En realidad, la mayoría de los lectores de la Biblia no son más que intelectuales y han dejado a un lado la Palabra Manifestada por tradiciones y credos, y yo lo demostraré con la Palabra esta mañana.

Hay alrededor de 1.500 millones de personas que supuestamente son cristianas y alrededor de 1.500 millones que supuestamente son musulmanas. ¿Y cuál es la diferencia entre ellos?

Es decir, si es solo por revelación, que se acercan a Dios y pueden ser recibidos por Dios, entonces, intelectualmente, ambos son intelectuales. Y también los hindúes. Lo son todos los médicos y abogados de este país.

Entonces, lo que tenemos en este mundo es un mundo muy, muy perdido. El Hermano Branham los llamó carne de cañón. Y ese es un término difícil.

Pero es un término cierto, porque honestamente, van a quedar para la aniquilación. Y es un poco triste, porque conocemos a muchas personas que no tienen ninguna Revelación.

Pablo dijo en, **1 Corintios 2:6** *Sin embargo, hablamos sabiduría entre los que han alcanzado madurez; y sabiduría, no de este siglo, ni de los príncipes de este siglo, que perecen.*

7 *Mas hablamos sabiduría de Dios en misterio, la sabiduría oculta, la cual Dios predestinó antes de los siglos para nuestra gloria,*

Fíjense en nuestras opiniones, valores y juicios.

Lo llamó "**la sabiduría oculta**". Eso significa que siempre ha estado ahí, pero está escrito de tal manera que pasaría completamente por encima de la cabeza de quienes lo lean. Por lo tanto, está oculto.

¿Piensan Uds. que, si Dios quiere ocultar algo, no sabe cómo hacerlo? Y luego, ¿cómo Él lo revela, Él no tiene un plan para hacer eso?

Y entonces, sabemos que Dios no interpreta Su Palabra hasta que Él la cumple, y hasta el tiempo señalado para que sea revelada, ocurra, entonces sería revelada solo a aquellos que fueron ordenados para recibirla.

Tales como los Profetas, y aquellas personas que creen en esos profetas.

Amós 3:7 *Porque no hará nada Jehová el Señor, sin que revele su secreto a sus siervos los profetas. 8 Si el león ruge, ¿quién no temerá? Si habla Jehová el Señor, ¿quién no profetizará?*

Es decir, los profetas, y el resto de los Elegidos están ordenados a creer lo que ha sido revelado por esos profetas.

Hechos 13:48 *Los gentiles, oyendo esto, se regocijaban y glorificaban la palabra del Señor, y creyeron todos los que estaban ordenados para vida eterna. 49 Y la palabra del Señor se difundía por toda aquella provincia.*

Por lo tanto, necesitamos revelación. Sin embargo, Uds. y yo necesitamos creer en los profetas para obtener esa revelación. ¿Entienden? La revelación es revelada al profeta a través de una visión o lo que sea, pero Uds. y yo no tenemos eso. Entonces, tenemos que ir a donde ya dijeron lo que es.

Entonces, el apóstol Pablo nos hace conocer que la Palabra de Dios se revela solo a aquellos que están en la elección.

¿Ven? la gente puede pensar: "Bueno, esto me ha sido revelado". Y es completamente solo una concepción intelectual. ¿Cómo saben realmente que algo se les ha revelado? Porque el profeta de Dios lo dijo. Eso es todo lo que tienen.

Por eso, cuando yo predico, se ve en rojo las Escrituras y en azul lo que dijo el profeta. Y lo poco que yo digo está en negro, porque no tengo nada que revelar.

Yo no tengo nada, pero puedo decir lo que Él dijo, lo que Su profeta dijo, o Su Biblia dice.

Entonces, el apóstol Pablo nos hace conocer que la Palabra de Dios se revela solo a aquellos que están en la elección. Y ellos son los únicos que pueden creerlo cuando se cumple. Esto es exactamente lo que Jesús enseñó.

Entonces, como Uds. pueden ver, tenemos personas como Daniel a quien Dios le dio visiones, él habló esas visiones, pero ninguno de nosotros tiene idea de lo que significaban, hasta que el profeta de Dios viene y dice esto significa esto y esto significa esto.

¿Ven? se tiene todo tipo de videos en YouTube donde hablan de las visiones de Daniel, y ni siquiera tienen ni idea. Ahora bien, algunos de ellos aciertan un poco, pero se equivocan en la mayor parte. Entonces, ¿cómo lo saben realmente? Porque el profeta de Dios lo dice. Veamos las palabras del apóstol Pablo en los siguientes dos versículos de las Escrituras.

En Romanos 16:25 *Y al que puede confirmaros según mi evangelio y la predicación de Jesucristo, según la revelación del misterio que se ha mantenido oculto desde tiempos eternos, 26 pero que ha sido manifestado ahora, y que por las Escrituras de los profetas, según el mandamiento del Dios eterno, se ha dado a conocer a todas las gentes para que obedezcan a la fe,*

Por lo tanto, vemos a aquellos que son **confirmados** (lo que significa establecidos), "*cuando hemos*

hecho todo lo que podíamos para mantenernos firmes, (el apóstol Pablo dijo, entonces) simplemente permanecemos firmes" Cuando *hemos hecho todo lo que podemos hacer para mantenernos firmes, simplemente permanecemos firmes.* Entonces, cuando lo vemos en las Escrituras que están escritas por los profetas, eso es lo que Pablo dijo, y Dios nos lo manifiesta y lo cumple. Entonces, cuando eso sucede, todo lo que tenemos que hacer es mirar, esa es nuestra parte. En otras palabras, los que velan y oran.

Luego, cuando las dos partes están alineadas, (parte 1. Está escrito por los profetas, y parte 2. Leemos y creemos lo que los profetas han dicho, luego 3. Esperamos la manifestación. Y cuando eso sucede, tenemos la interpretación de la Palabra de Dios.) Es tan simple como eso.

Por lo tanto, él expuso exactamente lo que debíamos hacer. Voy a leerlo de nuevo para que podamos verlo.

En Romanos 16:25 Y al que puede confirmaros según mi evangelio y la predicación de Jesucristo, según la revelación del misterio que se ha mantenido oculto desde tiempos eternos, 26 pero que ha sido manifestado ahora, (en otras palabras, Dios lo cumple) y que por las Escrituras de los profetas,

En otras palabras, es manifiesto. Dios lo manifestó al cumplirla. Y el profeta dijo lo que era. Y ahora tenemos esta porción de esta porción, y ahora lo tenemos. Eso es lo que él está diciendo.

Él explicó exactamente lo que tenemos que hacer. Entonces, todo lo que se tiene que hacer es leer lo que dijeron los profetas y esperar a que Dios lo cumpla. No intenten imaginar cómo Dios lo hará, simplemente crean que Él lo hará.

Ven, porque yo recibo muchas preguntas y la gente siempre me pregunta cosas que aún no han sucedido, y yo no tengo ni idea. No puedo decírselo. Solo puedo decir, miren el modelo Muy bien.

Entonces, al esperar apropiadamente que Dios actúe, Él manifestará esa porción de Su Palabra. Como si Jesús tuviera que esperar a que Dios se lo mostrara en una visión antes de que Él la representara.

Pero el resto de los elegidos de Dios no tienen que tener visiones como las tuvieron los profetas y el Hijo de Dios, porque tenemos Su libro de Visiones, que es lo que los profetas escribieron y hablaron. Ya está escrito para que nosotros lo leamos y creamos. Eso es lo que el apóstol Pablo nos dijo en **Romanos 16.**

Mateo 11:27 Todas las cosas me fueron entregadas por mi Padre; y nadie conoce al Hijo, sino el Padre, ni al Padre conoce alguno, sino el Hijo, y aquel a quien el Hijo lo quiera revelar.

Solo se da para que un cierto grupo lo sepa, y todos los demás no lo sabrán, no importa cuánto de ello escuchen. Y no importa cuánto pensemos que una cierta fecha vendrá la Segunda Venida, no lo sabemos, porque Él dijo que ***nadie sabe la hora ni el día, ni siquiera el Hijo.***

Entonces, Jesús ni siquiera sabe cuándo vendrá. Él vendrá cuando Dios le diga que venga.

Es por eso que yo creo que tenemos una multitud mixta que dice ser cristiana, y la mayoría de ellos no están ordenados para conocer, ni para entender este mensaje, que es la Biblia.

Marcos 4:10 *Cuando estuvo solo, los que estaban cerca de él con los doce le preguntaron sobre la parábola. 11 Y les dijo: **A vosotros os es dado saber el misterio del reino de Dios;** Y a algunos se les dio a saber,*

mas a los que están fuera, por parábolas todas las cosas;

12 para que viendo, vean y no perciban; y oyendo, oigan y no entiendan; para que no se conviertan, y les sean perdonados los pecados.

Recuerden, el Hermano Branham dijo, Nosotros hablamos el mensaje de tal manera que hizo que algunos reflexionaran sobre ello, otros salieran, ¿ven Uds.?, y así estamos haciendo eso a propósito. Ahora, no es que no nos gusten esas personas, sino que amamos a los hijos de Dios, y ellos entenderán.

Aquí tenemos a Jesús diciéndonos que él habló a propósito a la gente en parábolas, con el único propósito de decir las cosas ordenadas para ser recibidas por los de adentro, pero también para que los de afuera no entendieran el significado oculto.

Estas cosas pertenecen a nuestra gloria, son dadas para nuestra gloria y no para los demás. Y la palabra gloria es la palabra Doxa, significa el valor, opinión y juicio de Dios.

Por lo tanto, era la intención de Dios que recibiéramos Su Mente, pero está ordenada solo para aquellos que Él elige, no para nadie más.

El Hermano Branham dijo que la revelación es como una carta de amor que recibe de su esposa, cuando su esposa le escribe mientras él está en el extranjero.

Podría mencionarle algo. Y otros que no conocen su relación personal, y pueden leerlo y perderse por completo todo el significado. Esa era la manera en que él explicaba la revelación.

A Él Oíd 57-0125 33 Y el hombre hoy es constreñido por el Espíritu Santo a venir y amarle a Él y servirle, porque Él está buscando a tales que hagan eso.

*Dios está buscando a alguien que se parará en el frente de combate con amor, no con nuestra educación. No estoy tratando de apoyar mi ignorancia, pero estoy tratando de decir que **no se requiere escolaridad.** (¿Qué es eso? Intelectualismo).*

Se requiere un corazón rendido a Dios para producir amor. Ud. no conoce bien ni la mitad de la Biblia (intelectualmente) como el diablo la conoce. Por lo tanto de qué le servirá a Ud. que... Alguien dijo no hace mucho, dijo:

“Hermano Branham, Ud. está todo enredado. Ud. debiera predicarlo de esta manera”. Le respondí: “Señor, quizá yo no conozca muy bien la Palabra, pero conozco al Autor bastante bien”. No el “conocer Su Palabra”, es vida, sino el “conocerle a Él” es Vida.

El conocer a Cristo es Vida, **conocerlo en una experiencia personal**, Aquel que lo abre para que usted pueda verlo de una nueva manera.

34 Mi esposa... La Biblia es una carta de amor. Mi esposa me escribe. Yo amo a mi esposa. Y ella me escribe una carta de amor, y ella dice: "Billy, estoy acostando a los niños en esta noche", y así sucesivamente, veo lo que ella escribe en papel. Pero yo la amo y ella me ama a mí. Y hay tal conexión, yo puedo leer entre líneas. Sé lo que ella está diciendo, porque es un romance.

En sus palabras ella me está proyectando, y si la palabra... **Conociéndola tan bien**, nos amamos uno al otro, podemos leer entre líneas. ¡Oh! Estoy tan feliz que Cristo dijo: "Padre, te doy gracias porque escondiste esto del seminario... (Quiero decir) de los sabios y entendidos (discúlpenme) y se lo has revelado a los niños que pueden aprender, que amamantarán de la madre, de la Palabra". Es un romance. **Uno lee entre líneas. Es allí donde Ud.** lo encuentra. No es una ley, no es un montón de versículos. Pero es un amor de un Padre celestial que ama.

Es por eso que les dije a los ministros en la República Democrática del Congo que estaban leyendo mal sus Biblias. Leían sus Biblias como un libro, en lugar de leerlas un versículo a la vez y luego detenerse a preguntarle a Dios qué quería decir.

Ahora, vimos la doctrina en esos 4 días de reuniones, pero cuando terminó, dos ministros se acercaron a mí y me dijeron: "Aprendimos mucho la semana pasada, pero lo más importante que aprendimos es cómo leer nuestra Biblia".

La Palabra de Dios tiene muchos secretos ocultos, los cuales Dios deliberadamente mantuvo ocultos hasta cierto momento que él había ordenado que se manifestara y se conociera completamente a nosotros.

Por lo tanto, sabemos que el solo hecho de leerlo intelectualmente no les enseñará lo que hay en él. ¿Ven?, ellos simplemente lo estaban leyendo. Como escuché a un hombre decir una vez, bueno, leí la Biblia tres veces, y él no entendió nada de ella. ¿Cuántas veces alguna vez se han sentado a leer un libro para la escuela y ni siquiera entendieron lo que están leyendo? Lo mismo.

Por lo tanto, sabemos que solo leerlo intelectualmente no les enseñará lo que hay allí. Se necesita revelación. Toma la manifestación de la Voluntad Divina y la Verdad.

Jesús dijo en, **Mateo 11:25** *En aquel tiempo, respondiendo Jesús, dijo: Te alabo, Padre, Señor del cielo y de la tierra, porque escondiste estas cosas de los sabios y de los entendidos, y las revelaste a los niños. 26* *Sí, Padre, porque así te agradó.*

Por lo tanto, no se conviertan en nada más que un niño cuando Dios les revele Su palabra. No les establece como un pez gordo, simplemente significa que son uno de Sus hijos. Son bendecidos, pero aun así se consideran un niño.

He visto a muchas personas que, al entrar en este mensaje, tienen una pequeña idea y piensan: "Bueno, sé más que el bautista, así que voy a empezar a predicar".

No se les llama a predicar. Y se les mete en la cabeza la idea de que van a enseñar a todos los demás y ellos mismos no saben nada.

Uds. tienen que ser humildes, hermano, hermana, como niños. Recuerden, él dijo que si Uds. quieren ser como estos niños, entonces Uds. pueden entrar.

Así que no se conviertan en nada menos que un niño cuando Dios les revele su Palabra. No se convierta en un pez gordo, simplemente significa que son uno de sus hijos. Él es nuestro Padre, y dependemos de Él para todo.

Todavía yo considero a mis tres hijas como mis niñas, a pesar de que ahora son mayores y capaces de tener sus propios hijos. Pero saber que Dios nos considera uno de Sus niños, es suficiente para mí.

¿Por qué? Porque cuidamos más a un niño que a un niño adulto.

27 Todas las cosas me fueron entregadas por mi Padre; y nadie conoce al Hijo, sino el Padre, ni al Padre conoce alguno, sino el Hijo, y aquel a quien el Hijo lo quiera revelar.

Por lo tanto, ha sido exclusivo aquí. Entonces, hay una selección, una elección de parte de Él, dijo el Hermano Branham. **35 Yo dije: "Es por medio de revelación". Y él dijo: "Yo no puedo aceptar revelación". Yo dije: "Entonces no hay manera para que Dios pueda llegar a Ud. alguna vez, porque: 'Está escondido de los ojos de los sabios y entendidos, y es revelado a niños', revelado, revelación, 'revelado a niños tales que lo aceptarán, aprenderán'".**

Fíjense en la clave ahí, "aprenderán". Ahora, Jesús dijo que sería de esa manera. Dijo que a menos que estuvieran dispuestos a aprender, no podrían venir. Por lo tanto, se tiene que leerlo, pensar en lo que Él les dijo y aprender lo que Él les dijo.

Juan 6:44 Ninguno puede venir a mí, si el Padre que me envió no le trajere; y yo le resucitaré en el día postrero.

45 Escrito está en los profetas: Y serán todos enseñados por Dios. Así que, todo aquel que oyó al Padre, y aprendió de él, viene a mí.

Por lo tanto, oír no es suficiente. Escuchar cintas no es suficiente. **Tienen que escucharla, reconocerla, y luego actuar según la Palabra de Verdad,** cuando la escuchen. Eso significa que **tienen que aprender.** Por lo tanto, Dios prometió que enviaría el Espíritu de Sabiduría a la Iglesia **para enseñar a la Iglesia.**

Yo solía dar exámenes en esta iglesia, y probablemente debería empezar a hacerlos de nuevo, porque si no se lo hace bien la primera vez, entonces tal vez la segunda vez que se haga la prueba, lo harán bien. En otras palabras, les hará empezar a pensar.

Ahora vamos a la escuela a aprender. Vamos a la escuela para que nos enseñen, y luego esperamos aprender. Ahora algunos niños simplemente se sientan en clase y no aprenden. Simplemente pasan su tiempo soñando despiertos y haciendo lo que sea. Y, por supuesto, luego

se van y no pueden conseguir trabajo. No pueden ir por la vida como vencedores. Van por la vida como perdedores.

El aprendizaje no es una actividad que se realiza una vez por semana, se realiza todos los días. Yo espero que ustedes, niños, estén escuchando. Puedan ir a la escuela para aprender, pero les dan tareas, de modo que a través de la práctica el aprendizaje se vuelve natural para Uds.

En otras palabras, en segundo grado, les daré un examen de segundo grado. No espero que entiendan un examen de 9° o 12° grado.

Pero cuando están en 12° grado, espero que conozcan el material de segundo grado, 3°, 4°, 5°, 6° y 7°, y 8° y 9° y 10° grado y 11° y 12° grado. Entonces, van a aprender exponencialmente. Muy bien.

Yo tenía una hermana que solía venir a la iglesia, me decía: "*Todo lo que sé de Dios lo aprendí de Ud. en la iglesia, y mis padres nunca me hablaron de Él*". Me quedé atónito al saber que estos padres decían que creían, que decían que "eran creyentes", y que decían que eran salvos.

Sin embargo, ellos no compartirían esa porción de la vida eterna con sus propios hijos. (Eterno significa siempre. Entonces, si lo tienen, lo van a compartir. Si no lo tienen, no lo comparten, no lo tienen. Por lo tanto, si lo hubieran tenido ellos mismos, lo habrían compartido con aquellos que también querían tenerlo). Y aparentemente, ni siquiera querían que sus propios hijos tuvieran vida eterna, porque no compartían lo que ellos sabían. Pensaban que compartir la vida eterna los llevaba a la iglesia.

Eso significa que ellos nunca fueron salvos, y lo que ellos tenían, no era Vida Eterna, o habrían estado impartiendo ese conocimiento Eterno de esa Vida Eterna a sus propios hijos. Pero todo lo que tenían era religión.

Y lo siento, pero he dado la vuelta a la manzana el tiempo suficiente para saber que mucha gente en este mundo tiene religión. Los musulmanes tienen religión; los hindúes tienen religión. Muy bien. Los taoístas tienen religión.

Así también los llamados cristianos tienen religión. Y los fariseos y saduceos que condenaban la Palabra de Dios expresaron que tenían religión.

Y eso es lo que muchas personas confunden con la vida eterna, y es solo religión, y es solo una marca de estilo de vida. Sus estilos de vida son musulmanes, sus estilos de vida son cristianos, sus estilos de vida son hindúes. Pero, ¿son salvos?

Efesios 1:17 para que **el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria**, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él,

18 alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis **cuál es la esperanza a que él os ha llamado**, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos,

19 y cuál la supereminente grandeza de su poder para con nosotros los que creemos, según la operación del poder de su fuerza,

Ahora, del sermón, **La Semana Setenta De Daniel 61-0806 67, Ella está inclinada hacia atrás, en esa condición. Y eso sólo muestra que éste apenas es un período en el tiempo. ¿Lo ven? Dios no tiene las cosas fuera de posición.**

Él sólo está permitiendo que continúe así por un poco de tiempo. Y yo en realidad creo que eso fue lo que ocurrió. Y **en estos días postreros es cuando Dios le va a revelar estos secretos a la Iglesia.**

Él no lo ha hecho antes, y la razón por la cual Él no lo ha hecho es para mantener a la Iglesia vigilando y orando todo el tiempo, al no saber cuándo vendría.

Pero recuerden, en Daniel 12, Él dijo: “Los entendidos comprenderán” en el postrer, en este día postrero, ¿ven? Eso le ha sido dado a él.

El Espíritu de sabiduría entra a la Iglesia, para darle a conocer a la Iglesia por la revelación del Espíritu Santo, haciendo a la Iglesia entrar y revelando en qué día estamos viviendo.

Tal como Gabriel vino a—a Daniel, (En otras palabras, un ángel vino a un profeta.) **el Espíritu Santo viene a la Iglesia en los últimos días, para revelar estas grandes cosas profundas, secretas. ¿Ahora entienden?**

Entonces, Dios ha descendido con una Aclamación que es el Mensaje, y eso no es solo para impartir de Su Sabiduría, sino también para manifestar Su gran conocimiento de Sí mismo, y para darlo a conocer revelándose a nosotros de una manera sobrenatural que Él está aquí.

¿Por Qué No Somos Una Denominación? 58-0927 Ahora deténganse. A través de todas estas edades de la iglesia se ve esto que resalta. El Espíritu Santo hablando de cómo los dones estarían funcionando en los últimos días.

Tenemos dones de sanidad obrando, y están funcionando bien. ¡Pero hermano, hay otros dones! Ese sólo es uno de ellos. Ese sólo es algo pequeño. Bueno, aquí está un don mucho más grande. **¿Cuál sería mejor, el don del Espíritu Santo de sabiduría para ordenar bien la Palabra de Dios y así mostrarle a la Iglesia en dónde es que estamos parados, o ver que alguien sane?**

Todos deseamos estar sanos. Pero siempre prefiero tener el alma sana en vez de mi cuerpo. ¡Oh, qué cosa!

El Espíritu Santo hablando a través de Juan allá en Patmos, dijo: **“Esto, para la mente que tenga sabiduría, que escuche esto”.** Se nos está formando el cuadro.

En otras palabras, Juan dijo: El que tiene sabiduría. Esto es lo que estoy diciendo. La mayoría de las personas no tienen sabiduría, por lo que la mayoría de las personas no saben lo que están diciendo.

Preguntas Y Respuestas 59-1223 491-99 Bien, allí en esa subconsciencia (¿ve?), allí es en donde su mente... Jesús dijo: **“A menos que un hombre sea nacido otra vez...”** (No, no era eso lo que yo quería.)

“De cierto, de cierto, os digo a vosotros, que a menos que un hombre sea nacido otra vez no verá el Reino de Dios”. Ahora, Ud. no puede ver el Reino de Dios, porque el Reino de Dios es el Espíritu Santo.

“Algunos que están aquí no gustarán de muerte hasta que vean el Reino viniendo en poder”, dijo Él. Entonces: **“El Reino de Dios”,** la Biblia dice, **“está en vosotros”.** El Espíritu Santo está en Uds. y Uds. no lo pueden ver con sus ojos. Así que ver significa “entender”.

“está en vosotros”. El Espíritu Santo está en Uds. y Uds. no lo pueden ver con sus ojos. Así que **ver** significa **“entender”.** ¿Alguna vez Ud. ha mirado a algo, lo ha mirado directamente, y dice: “Bien, no lo puedo ver”? ¿Ve? “No lo puedo ver”.

Lo que Ud. quiere decir, es que no lo entiende. ¿Ve?, ¿ve? Ud. no lo entiende. Ver es “entender”. **Pero con sus ojos Ud. mira todo.**

Pero con lo que está dentro de Ud., Ud. lo entiende, Ud. lo ve con eso. ¿Ve? Ud. mira con los ojos de Dios.

Bueno, lo mismo ocurre con la audición. Bien, Él dijo que ellos oyen, pero no entienden. Entonces, ellos pueden escuchar una docena de cintas al día y creer que lo entienden. Pero si no se le revela lo que Él dice a Ud., lo que él está diciendo y para que se revele a Ud., primero tiene que llegar al entendimiento intelectual, entonces es Dios quien lo unge.

Pero si solo están escuchando para escuchar, y no escuchando para aprender, como en la escuela, si están allí para escuchar lo que dice el maestro, pero no están allí para aprender lo que dice el maestro, entonces no tienen ni idea. Es por eso que es mejor si quieren salir adelante en la escuela, luego de la clase, tómense los últimos cinco minutos antes de tener que ir a la próxima clase y decir, BIEN, dijeron esto, esto y esto hoy.

¿Podría decirme, por favor, si eso significa esto, esto y esto? Y si él dice que sí, que lo tienen, entonces, Uds., saben, entonces han aprendido.

Pero de lo contrario, si dice esto, esto y esto y salen de clase y no saben de lo que está hablando, no han aprendido nada.

197-2 La Edad De La Iglesia De Pérgamo - Libro Edades De La Iglesia CPT. Dios nunca ha puesto a Su Iglesia en las manos de una jefatura elegida que se conduce con mentalidad política.

Más bien ha puesto a Su Iglesia bajo el cuidado de hombres que son ordenados por Dios, llenos del Espíritu, que viven por la Palabra, y quienes guían al pueblo por medio de la alimentación de la Palabra.

Él no ha dividido al pueblo en clases para que las multitudes fueran guiadas por un sacerdocio santo. Es verdad que la dirección tiene que ser santa, pero así también tiene que ser la congregación entera.

156-2 La Edad De La Iglesia De Esmirna - Libro Edades De La Iglesia CPT.4 **En cada edad tenemos exactamente la misma norma.**

Por eso es que la luz viene a través de algún mensajero dado por Dios en un cierto lugar, y luego de aquel mensajero la luz se difunde por medio del ministerio de otros que han sido fielmente instruidos. Pero, desde luego, todos aquellos que salen no siempre comprenden cuán necesario es decir SOLAMENTE lo que el mensajero ha dicho. Recuerde: Pablo advirtió a la gente que **dijera** solamente lo que él dijo:

Ven si lo van a repetir, y si lo van a decir, tienen que repetir lo que él dijo. Entonces tienen que entender lo que dijo para que puedan decirlo.

Pero si solo lo juegan y no lo aprenden, no tienen nada. No les va a hacer ningún bien, aparte de que están cumpliendo con un deber religioso de poner una cinta.

Así, en **1 Corintios 14:37**, leemos: "**Si alguno se cree profeta, o espiritual, reconozca que lo que os escribo son mandamientos del Señor.**

Bueno, aquí está. Pablo lo escribió. Y si la gente solo compartiera lo que Pablo escribió, no lo entendería. Pero él dice: solo digan lo que yo escribí, solo digan lo que yo dije, solo digan lo que está escrito. Bien, entienden adónde quiero llegar. Muy bien.

¿Acaso ha salido de vosotros la palabra de Dios, o sólo a vosotros ha llegado? Le agregan aquí o le quitan allá, y dentro de poco tiempo el Mensaje ya no es puro y el avivamiento se muere.

Es por eso que pueden tener "Dos Almas" y "Siete Truenos", y todas estas cosas impías. Bueno, ni siquiera diré que son impíos, porque son parte de la verdad, pero están engañando a la gente hacia un ISM.

Cuánto cuidado debemos tener de oír una Voz, porque el Espíritu solamente tiene UNA Voz, la cual es la Voz de Dios. Pablo les advirtió que dijeran lo que él dijo, como también lo hizo Pedro.

Él les advirtió que ni AUN EL (PABLO) podía cambiar una sola palabra de lo que había dado por revelación.

Oh, ¡cuán importante es oír la Voz de Dios por medio de Sus mensajeros, y luego decir lo que les ha sido dado a ellos para decir a las iglesias!

No dijo: "Tóquenlo de nuevo". Él dijo: "Díganlo, escúchenlo y luego díganlo". Porque cuando lo escuchan, entonces tienen que pensar en su mente, BIEN, voy a decirlo y lo voy a decir con palabras que tal vez la gente entienda, así que lo diré. Entonces, tengo que pensar y pasar por los giros en mi propia mente, lo que él dijo. Entonces puedo decirlo de nuevo.

Ahora hablábamos del intelectual o del literalista. Ese es el tipo que dice creer en toda la palabra literalmente, pero como dije la semana pasada, no la creen literalmente, literariamente tal vez, para ellos significa solo intelectualmente.

En otras palabras, no literalmente, sino literariamente. Están cerca en palabras, pero entienden la

diferencia. Para ellos es sólo **literatura**. La Palabra escrita, siempre y cuando siga siendo una palabra histórica. Mientras permanezca como la Palabra escrita solamente, y mientras permanezca oculta y no se manifieste, entonces ellos lo creen literal y literariamente.

Por lo tanto, ellos no toman verdaderamente la Biblia literalmente, sino como literatura, la creen solo literariamente, porque tan pronto como es interpretada por Dios y manifestada al hombre para mostrar la interpretación correcta, es cuando la rechazan. Y mataron la manifestación del Dios Viviente en Su Hijo.

Y estas personas son realmente legalistas. Ellos se vuelven a la ley, porque eso es lo que hicieron en la primera edad de la iglesia, y así es lo que harán en la última edad de la iglesia.

Entonces, cuando se volvieron a la ley, no eran diferentes de los judíos que mataron al Mesías.

Tienen que ir por ese camino, porque Isaías dijo en **Isaías 28:8** *Porque toda mesa está llena de vómito y suciedad, hasta no haber lugar limpio.*

Ahora, ¿qué es el vómito? Es la comida de otro día, regurgitada con los propios ácidos y luego arrojada por la propia boca. Recuerden: "**De la abundancia del corazón habla la boca.**"

9 ¿A quién se enseñará ciencia, o a quién se hará entender doctrina? ¿A los destetados?, ¿a los arrancados de los pechos?

Fíjense, son los Niños, **los niños que aprenderán**. ¿De quién son los hijos? Simiente de Dios.

Y el Hermano Branham dijo en el sermón: **Shalom 64-0112 213: La Simiente Elegida lo sabe. Siempre, en cada edad, ellos lo saben.**

Pero la mayoría de la gente no recibirá la Palabra. La Biblia declara: "*Muchos más son los hijos de la ramera que la que tiene marido.*" La que tiene marido se llama Novia.

Juan 1:10 *En el mundo estaba, y el mundo por él fue hecho; pero el mundo no le conoció. 11 A lo suyo vino, y los suyos no le recibieron.*

12 *Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio **potestad** de ser hechos hijos de Dios;*

¿Ven?, Uds. no lo sabían cuando supieron que habían nacido de nuevo. No sabían cómo ser hijo. Así que tuvieron que aprender a serlo. ¿Correcto? Tuvieron que aprender llegar a ser en hijo.

a los que creen en su nombre, 13 los cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios.

Juan 3:16 *Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.*

17 *Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él.*

18 El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios.

19 Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas.

20 Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean reprendidas.

21 Mas el que practica la verdad viene a la luz, para que sea manifiesto que sus obras son hechas en Dios. o tuvieron su origen en Dios.

Y leemos en **Isaías 28:10** Porque mandamiento tras mandamiento, mandato sobre mandato, renglón tras renglón, línea sobre línea, un poquito allí, otro poquito allá; **11** porque en lengua de tartamudos, y en extraña lengua hablará a este pueblo,

12 a los cuales él dijo: “Este es el reposo; dad reposo al cansado;” y “este es el refrigerio;” mas no quisieron oír.

13 La palabra, pues, de Jehová les será mandamiento tras mandamiento, mandato sobre mandato, renglón tras renglón, línea sobre línea, un poquito allí, otro poquito allá; hasta que vayan y caigan de espaldas, y sean quebrantados, enlazados y presos.

Entonces, en otras palabras, son legalistas. Se convierten en legalistas. Un hermano que yo conozco, estaba hablando con un pastor, y este hombre tiene una lista de 65 cosas que se tienen que hacer para estar en la novia. A eso se le llama legalismo.

Otro pastor, lo sé porque lo escuché, tenía una cuenta regresiva. 10-9-8-- Y si Uds. no llegaban al altar y se arrepentían, para el momento en que él llegaba a 1, Uds. estaban perdidos.

¿Dónde está eso en la Biblia? Eso es solo un montón de fanatismo, ¿correcto? Solo un pentecostal... Es como vender coches. Tienen muchos métodos para hacerlo.

Isaías 28:12 a los cuales él dijo: “Este es el reposo; dad reposo al cansado;” y “este es el refrigerio;” mas no quisieron oír.

No dije que no escucharían, sino simplemente no escucharán. Hay una diferencia.

13 La palabra, pues, de Jehová les será **mandamiento tras mandamiento, mandato sobre mandato, renglón tras renglón, línea sobre línea, un poquito allí, otro poquito allá;** hasta que vayan y caigan de espaldas, y sean quebrantados, enlazados y presos.

En otras palabras, Uds. llegan a este mensaje, y o se convierte en un legalista, o se revela en ella. Hay una diferencia entre los dos, pero tienen la misma Palabra. Uno lo ve como una Revelación, el otro lo ve como legalismo.

Fijense, dijo, *venid a mí*. Entonces, Uds. tienen que entrar en Su presencia para obtener este descanso. *Venid a mí y aprended de mí, y eso os traerá descanso. Ahí lo tienen*. Entren en Su Presencia y luego Él les enseña.

Isaías 29:1-24 la **NVI** dice que *vendrá contra ti el Señor de los Ejércitos; vendrá con truenos, terremotos y gran estruendo; vendrá con una violenta tormenta y con devoradoras llamas de fuego. 7 La multitud de todas las naciones que batallan contra Ariel, (es decir, Israel) todos los que luchan contra ella y contra su fortaleza, aquellos que la asedian, serán como un sueño, como una visión nocturna.*

8 *Como el hambriento que sueña que está comiendo, pero despierta y aún tiene hambre; como el sediento que sueña que está bebiendo, pero despierta y la sed reseca su garganta. Así sucederá con la multitud de todas las naciones que luchan contra el monte Sión.*

Y el Hermano Branham dijo, cada vez que se hace referencia al Monte Sion, él dijo, se refiere a la Novia.

9 *Pierdan el juicio, quédense pasmados, pierdan la vista, quédense ciegos; embriáguense, pero no con vino; tambaléense, pero no por la cerveza.*

10 *El Señor ha derramado sobre ustedes un espíritu de profundo sueño; a los profetas les tapó los ojos, a los visionarios les cubrió la cabeza.*

11 *Para ustedes, toda esta visión no es otra cosa que palabras en un rollo de pergamino sellado. Si dan el rollo a alguien que sepa leer y dicen: «Lea esto, por favor», este responderá: «No puedo hacerlo; está sellado».*

12 *Si dan el rollo a alguien que no sepa leer y dicen: «Lea esto, por favor», este responderá: «No sé leer».*

13 *El Señor dice: «Este pueblo se acerca a mí con la boca y me honra con los labios, pero su corazón está lejos de mí. **Su adoración es solo un mandamiento humano que le ha sido enseñado.** En otras palabras, son nicolaítas.*

14 *Por eso, una vez más asombraré a este pueblo con prodigios maravillosos; perecerá la sabiduría de sus sabios, y se esfumará la inteligencia de sus inteligentes».*

15 *¡Ay! de los que, para esconder sus planes, se ocultan del Señor en las profundidades. Cometan sus fechorías en la oscuridad y piensan: «¿Quién nos ve? ¿Quién nos conoce?».*

16 *¿Qué manera de pervertir las cosas! ¿Acaso el alfarero es igual al barro? ¿Puede un objeto decir del que lo modeló: «Él no me hizo»? ¿Puede una vasija decir de su alfarero: «Él no entiende nada?»*

17 *Muy pronto el Líbano se convertirá en campo fértil, y el campo fértil se convertirá en bosque.*

Fijense que esto es profecía. Habla del Líbano, ¿de qué Líbano estamos hablando? Líbano, el país, aún no lo ha cumplido. Los campos, ¿son campos misioneros convertidos en campos fértiles? Yo no soy un profeta, así que no lo sé.

18 En aquel día podrán los sordos oír la lectura del rollo, (Laodicea es sorda, pero los rollos fueron revelados en esta hora) **y los ojos de los ciegos podrán ver sin tinieblas ni oscuridad.** (De nuevo, ¿está hablando de Laodicea? Ambos son sordos y ciegos).

19 Los pobres volverán a alegrarse en el Señor; los más necesitados se regocijarán en el Santo de Israel.

20 Se desvanecerán los violentos, desaparecerán los insolentes, y serán exterminados todos los que se desvelan para hacer el mal:

21 los que con una palabra hacen culpable a una persona, los que en el tribunal ponen trampas al defensor y con engaños perjudican al inocente.

22 Por eso, el Señor, el redentor de Abraham, dice así a los descendientes de Jacob: «Jacob ya no será avergonzado ni palidecerá su rostro.

23 Cuando él vea a sus hijos y la obra de mis manos en medio de él, todos ellos santificarán mi nombre; santificarán al Santo de Jacob y temerán al Dios de Israel.

24 Los de espíritu extraviado recibirán entendimiento y los murmuradores aceptarán ser instruidos».

Fijense que se les muestra lo que es ese **descanso** e incluso se les dice dónde conseguirlo, pero lo rechazan. Les mostraré esto en las Escrituras.

Jesús dijo en **Mateo 11:28: Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar.** Entonces, ¿de dónde viene el resto? Él dijo: **Yo.**

29 Llevad mi yugo sobre vosotros, y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón; y hallaréis descanso para vuestras almas;

El Hermano Branham citó lo que Jesús dijo acerca de entrar en el reposo.

De **46-2 La Visión De Patmos -C.A.B. CPT.2** *La manera de recibir este descanso, o continuo día de reposo, es por la invitación de Jesús.*

Mateo 11:28,29: Él dijo: Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, y yo os haré descansar.

Llevad mi yugo sobre vosotros, y aprended de mí, y hallaréis descanso No dijo: "Pongan una cinta". Él dijo: "Aprendan lo que hay en esa cinta". Aprenden por repetición, de memoria, repitiendo al instructor lo que les acaba de decir. *para vuestras almas; y hallaréis descanso*

(o el guardar el día de reposo, no un cierto día, sino Vida Eterna, reposo) para vuestras almas. Mateo 11:28 y 29 17 No importa cuánto tiempo Ud. tiene caminando bajo la carga de su pecado,

ya sean diez, treinta, o cincuenta años, o aún más, venga con su vida cansada y agobiada y hallará **Su descanso** (el verdadero reposo). Jesús le dará descanso.

Ahora, ¿cuál es exactamente el descanso que Jesús le dará? **Isaías 28:8-12**, Porque toda mesa está llena de vómito y suciedad, hasta no haber lugar limpio. **¿A quién se enseñará ciencia, o a quién se hará entender doctrina?**

¿A los destetados? ¿a los arrancados de los pechos? Porque mandamiento tras mandamiento, mandato sobre mandato, renglón tras renglón, línea sobre línea, un poquito allí, otro poquito allá; **porque en lengua de tartamudos, y en extraña lengua hablará a este pueblo**, (¿Está esto hablando de Pentecostés?) a los cuales él dijo: Este **es el reposo** (día de reposo); dad reposo al cansado (o bien, el guardar Su día de reposo); y este es el refrigerio; mas no quisieron oír. Aquí en Isaías está profetizado.

Y tuvo su cumplimiento como 700 años más tarde en el día de Pentecostés cuando fueron todos llenos del Espíritu Santo, exactamente como fue predicho que sucedería. Este es el verdadero día de reposo que fue prometido.

Por lo tanto, cuando fueron llenos del Espíritu Santo cesaron de sus obras mundanas, sus costumbres mundanas, y sus caminos errados. El Espíritu Santo tomó cargo de sus vidas. Ellos entraron en un reposo.

Allí está el descanso. Allí está el día de reposo. No es un determinado día, o año, sino la eternidad de ser lleno y bendecido en el Espíritu Santo. Es Ud. cesando y Dios obrando. Es Dios en Ud. deseando y obrando de Su buena voluntad.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos agradecidos Señor por esta Palabra hoy, y ayúdanos, Señor, a entrar en ese reposo.

Ayúdanos a considerarnos niños que aprenderían, porque la mayoría de los niños, si no aprenden, se quedan siendo niños y son retrasados mentales. Pero Señor, sabemos que la mayoría de los niños aprenden principalmente entre uno y tres años de edad.

Y luego, de tres a diez, perfeccionan lo que ya han aprendido. Y comienzan a juntar oraciones de una manera que es una estructura que muestra inteligencia, y comienzan a ver las cosas de una manera inteligente. **"Cuando era niño, hablaba como un niño, pero cuando me convertí en hombre dejé de lado el pensamiento infantil"**.

Pero Señor, la mayor parte del aprendizaje se concentra en los niños hasta los tres años. Así que, Padre, son pequeños, y nosotros somos Tus pequeños. En el nombre de Jesús oramos. Amén. Amén.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Junio, 2025
Santa Cruz, Bolivia